

Siaran Pers

“INDONESIA KEREN 3” MALAM PUNCAK PERAYAAN HUT 25 TAHUN ANTV LIVE DARI DUA KOTA

Jakarta, 25 Maret 2018 – Persembahan spesial dan spektakuler dari sederet bintang serial ANTV dan musisi tanah air akan disiarkan secara langsung dari Ecovention Eco Park Ancol Jakarta dan Monjaya-Dermaga Madura, Ujung Koarmartim Surabaya, Minggu, 25 Maret 2018 mulai pukul 18.05 – 00.45 WIB. Dipandu pembawa acara *Eko Patrio, Raffi Ahmad, Ruben Onsu, Shaheer Sheikh* dan *Boy Wiliam*, malam puncak **“Indonesia Keren 3”** selain akan dimeriahkan penampilan artis ibu kota juga melibatkan sederet bintang serial India ANTV Chandranandini dan serial *Jodoh Wasiat Bapak*.

Menurut **Kelly Da Cunha – General Manager Produksi ANTV**, pagelaran “Indonesia Keren 3” tahun ini berbeda dari tahun sebelumnya. Kalau sebelumnya pada *Indonesia Keren* dan *Indonesia Keren 2* kami mengangkat kisah-kisah legenda yang lekat dengan budaya klasik Indonesia, tahun ini “Indonesia Keren 3” mengangkat kisah drama dari serial unggulan kami yakni Chandranandini dan *Jodoh Wasiat Bapak* yang ceritanya juga sangat akrab dan lekat dengan pemirsa setia ANTV. “Melalui kolaborasi bintang serial India Chandranandini *Tanu Khan (Helena), Shweta Basu (Nandini)* dan *Saanvi Talwar (Durdhara)* serta *Gurmeet Choudhary* dengan bintang serial “*Jodoh Wasiat Bapak*” ANTV yang menghadirkan *Adly Fairuz (Adam), Imaz Fitriya (Kania), Tessa Kaunang, Daus Separo, Abun Hadi, Icha Anisa* dan *Bopak* kami harap dapat memberikan sajian terbaik dan menghibur pemirsa setia ANTV,” ungkap Kelly Da Cunha.

Mengambil lokasi di Ecovention Eco Park Ancol Jakarta sajian drama Chandranandini dalam malam puncak perayaan HUT ANTV menceritakan tentang kemenangan perang dan Helena (*Tanu Khan*) yang meminta Chandra (*Gurmeet Chaudhary*) untuk menikah dengan Nandini (*Shweta Basu*) dan Durdhara (*Saanvi Talwar*) serta drama *Jodoh Wasiat Bapak* menghadirkan cerita Adam (*Adly Fairuz*) yang membantu menyelesaikan urusan perpisahan sebuah pasangan yang baru menikah, sang suami harus mengikhhlaskan kepergian sang istri, disisi lain konflik percintaan antara Adam dan Kania (*Imaz Fitriya*) tengah meminta kejelasan mengenai hubungannya.

Malam puncak perayaan 25 tahun HUT ANTV di Jakarta dibuka oleh penampilan kolaborasi 3 Dara (*Ayu Ting Ting, Dewi Persik, Zaskia Gotik*) membawakan lagu *Sabda Cinta, Pak Ketipak Ketipung* dan *Minta Kawin*. Dilanjutkan dengan penampilan dari Virgoun dengan *Surat Cinta Untuk Starla* dan Rhoma Irama berkolaborasi dengan gitaris Erros SO7 dan basis Bagus Netral membawakan lagu *Santai*.

Selain penampilan dari sederet bintang serial India Chandranandini dan *Jodoh Wasiat Bapak*, pagelaran *Indonesia Keren 3* di Jakarta juga dimeriahkan penampilan dari *Roy Kiyoshi dan Robi Purba (Karma)* akan membacakan karma baik dan karma buruk dari salah satu partisipan. Pemenang *Asia’s Got Talent* yang sempat menghebohkan pemirsa layar kaca ANTV, *Sacred Riana*, juga akan unjuk kemampuannya sebagai *mentalist* muda Indonesia.

Siaran Pers

Beberapa artis lainnya yang akan menghibur pemirsa dan berjoget bersama yaitu Rizky Febian akan membawakan lagu *Cukup Tau*, Jeneta Janet dengan lagu *Jaran Goyang* dan Evi Tamala membawakan lagu *Aku Rindu Padamu* serta Iis Dahlia akan membawakan lagu *Keramat*. Selain penampilan dari penyanyi solo dalam Indonesia Keren 3 juga akan ada penampilan dari band Wali yang akan membawakan lagu *Ada Gajah Di Balik Batu*, Yank dan penampilan dari band Armda membawakan lagu *Asal Kau Bahagia dan Pergi Pagi Pulang Pagi*.

Beberapa pengisi acara di Surabaya akan melakukan kolaborasi interaktif dengan pengisi acara di Jakarta antara lain Via Vallen yang akan berkolaborasi dengan Ayu Ting Ting yang berada di Jakarta, Cita Citata yang akan menyanyikan lagu *Tarik Selimut* dengan Zaskia Gotik yang berada di Jakarta serta lagu *Kasih Tak Sampai* yang dimainkan oleh Padi Reborn dan akan melibatkan seorang harpist finalis Asia's Got Talent, Angelie Julie dan juga Nagita Slavina yang berada di Jakarta.

Sementara dari kawasan Monjaya – Dermaga Madura, Ujung Koarmatim Surabaya, “Indonesia Keren 3” ANTV dibuka dengan penampilan spesial dari Duo Serigala dan Duo Gobas menyanyikan lagu *Tanjung Perak*. Via Vallen juga akan bergabung bersama Duo Gobas menyanyikan lagu *Bojo Galak*, dan juga berkolaborasi dengan Young Lex menyanyikan lagu *Selingkuh*, NDX dengan lagu *Sayang* dan Dadali Band dengan lagu *Disaat Aku Tersakiti*.

“Kami bangga dapat menghadirkan sebuah pertunjukan terbaik di HUT ANTV ke 25 dengan dukungan kreatif Tim Produksi ANTV dan bintang-bintang terbaik Indonesia. Selain itu, keterlibatan beberapa bintang serial India ANTV juga diharapkan menjadikan pertunjukan spesial ANTV ini viral ke manca negara sebagai produk kreatif seni pertunjukan Indonesia”, tambah Monica Desideria.

Tentang ANTV

PT Cakrawala Andalas Televisi atau yang lebih dikenal dengan sebutan ANTV hadir sebagai stasiun televisi swasta di Indonesia yang menyajikan beragam tayangan hiburan yang berkualitas, menarik serta menambah wawasan dan pengetahuan masyarakat Indonesia. Awalnya ANTV adalah stasiun televisi local yang siarannya di wilayah Lampung dan sekitarnya. Dengan izin siaran lokal ANTV mengudara selama lima jam sehari, kemudian ANTV mendapat Izin Siaran Nasional dari Menteri Penerangan RI dengan No. 207/RTF/K/I/1993 tgl 30 Januari 1993. Sepuluh hari setelah izin tersebut keluar ANTV dapat melakukan siaran secara nasional. Tepat 1 Maret 1993 untuk pertama kalinya ANTV memproduksi program sendiri berupa liputan berita aktual jalannya Sidang Umum DPR/MPR. Saat itu ANTV berhasil melakukan siaran langsung meliput jalannya kegiatan penting kenegaraan. Momen istimewa itu yang dijadikan sebagai hari lahirnya ANTV, kini lebih dari 25 tahun ANTV menemani masyarakat pemirsanya dengan program-program terbaik.

Informasi lebih lanjut hubungi:

Monica Desideria

GM Marcomm

Email: monica@an.tv

www.an.tv